

HEIDELBERGCEMENT Leimen.pdf

Recommendation for your IBS front cleaner

Dear Mr. Link:

At our Leimen plant, we had a "problem conveyor" on which all cleaner systems that had previously been installed failed or did not attain satisfactory cleaning results; some systems were too large to be installed.

In December 2012, we installed an IBS front cleaner; after a short introductory phase, it demonstrated excellent cleaning results. We have been using it since then without any modifications.

The effort involved in maintenance is insignificant.

To the present day, we have had no need to adjust anything on the cleaner. In the meantime, we have installed five IBS front cleaners, and more are to come.

I recommend the cleaner very highly because the cleaning performance is very good and maintenance is almost not required.

Sincerely yours,

Leimen plant

At the behest of A.K.

HEIDELBERGCEMENT

HeidelbergCement AG · Rohrbacher Straße 95 · 69181 Leimen

IBS- Industriemaschinen Bergbau Service GmbH Herr Link Industriestraße 15

97653 Bischofsheim / Röhn

HeidelbergCement AG

Zementwerk Leimen Rohrbacher Straße 95 69181 Leimen Germany Telefon +49-6224-703-0

> Kübler Tel. -50330 Fax -50271

18.07.2014

Referenzschreiben zu IBS-Vorkopfabstreifer

Sehr geehrter Herr Link,

bei uns im Werk Leimen hatten wir ein "Problemband", an dem alle vorher eingebauten Abstreifsysteme versagten bzw. keine zufriedenstellenden Reinigungsergebnisse erreichten oder aus Platzmangel nicht eingebaut werden konnten.

Im Dezember 2012 haben wir einen IBS-Vorkopfabstreifer eingebaut, der nach einer kurzen Einlaufphase hervorragende Reinigungsergebnisse vorweisen kann und bis dato unverändert im Einsatz ist.

Der Wartungsaufwand ist zu vernachlässigen.

Bis heute hatten wir keinen Bedarf, an dem Abstreifer etwas nachzustellen oder zu justieren. Mittlerweile haben wir schon fünf IBS-Vorkopfabstreifer eingebaut und weitere werden folgen.

Ich kann den Abstreifer sehr empfehlen, da die Reinigungsleistung sehr gut und eine Wartung praktisch nicht erforderlich ist.

Mit freundlichen Grüßen

HeidelbergCement AG

Werk Leimen i. A. Axel Kübler

Vorsitzender des Aufsichtsrats Fritz-Jürgen Heckmann Vorstand

Dr. Bernd Scheifele (Vorsitzender), Dr. Dominik von Achten, Daniel Gauthier, Andreas Kern, Dr. Lorenz Näger, Dr. Albert Scheuer HeidelbergCement AG Sitz der Gesellschaft: Heidelberg Eingetragen beim Registergericht Mannheim HRB Nr. 330082 Bankverbindungen Commerzbank Heidelberg

(BLZ 67240039)

Kto. Nr.: 191300300 (BIC: COBADEFF672) (IBAN: DE97672400390191300300)